

## **BAB IV PENUTUP**

### **4.1 Simpulan**

Kesimpulan yang seluruh isi laporan kerja profesi ini adalah penting bagi mahasiswa tingkat akhir untuk mengikuti kerja profesi sebagai salah satu syarat kelulusan dan untuk membangun kesiapan dalam dunia kerja yang baik serta meningkatkan pengetahuan dan keterampilan mengenai dunia digital agar lebih mudah beradaptasi dan juga terus bergerak mengikuti perkembangan dunia digital saat ini.

Praktikan melakukan kerja profesi di KOMPRESS UPJ sebagai *content creator* dalam memproduksi konten untuk media sosial Instagram dan Youtube. Selama melaksanakan kerja profesi sebagai content writer, praktikan juga bertugas sebagai *content writer* yang menjadi salah satu bidang kerja praktikan yang berkaitan dengan peran jurnalisme *online* yang memproduksi tulisan secara *online* baik untuk *platform* website maupun media sosial. Dalam hal ini tentunya tentang bagaimana memproduksi konten penulisan yang baik, efektif, komunikatif, menarik dan dapat mengedukasi audiens. Tidak hanya menjadi *content writer*, praktikan juga berperan sebagai *graphic designer* yang diharuskan memiliki pemahaman, keterampilan, dan menguasai *software* pendukung untuk pembuatan konten visual. Hal ini menjadi salah satu penunjang pekerjaan sebagai *content creator* agar sesuai dengan ketentuan serta hasil akhir yang diperoleh dapat maksimal.

Dalam pelaksanaan kerja profesi, praktikan mendapatkan beberapa pembelajaran yang diperoleh sebagai content creator pada KOMPRESS UPJ. Adapun pembelajaran tersebut praktikan dapat memiliki pengalaman serta gambaran mengenai lingkungan dunia kerja sebagai *content creator*, khususnya dibidang digital. Hal ini didapatkan praktikan selama melakukan kerja profesi dibidang *content creator*, *content writer*, dan juga *graphic designer*.

### **4.2 Saran**

#### **4.2.1 Saran untuk Organisasi atau Instansi**

Saran praktikan untuk KOMPRESS setelah melaksanakan kerja profesi selama tiga bulan sebagai *content creator*, yaitu sebagai berikut:

1. Mengadakan rapat redaksi secara turin setiap minggu untuk pemantauan progress kerja praktikan selama melakukan kerja profesi pada KOMPRESS, serta pemeriksaan konten yang sudah diproduksi oleh praktikan agar dapat segera diperbaiki apabila terdapat kekurangan dalam konten yang dibuat.
2. Perlu adanya penambahan admin media sosial Instagram agar konten yang telah diproduksi dapat diunggah lebih awal dan sesuai dengan ketentuan jam posting yang telah disetujui sebelumnya.

#### **4.2.2 Saran IPTEK**

Praktikan juga memberikan saran untuk mendukung perkembangan Ilmu Pengetahuan dan Teknologi (IPTEK), yaitu pertimbangan untuk memberikan pembelajaran baik secara teori maupun praktik secara lebih luas untuk menjadi bekal dalam dunia digital sebagai *content creator* pada kurikulum pendidikan agar dapat mengikuti perkembangan digital kedepannya. Hal tersebut bisa dilakukan dengan mengadakan pembelajaran mengenai SEO, *social media strategy*, dan *analytics tools*.